

10.11.2021 - 11:30 Uhr

Reprise de PC-Tech SA par le groupe Debrunner Koenig



St. Gallen (ots) -

Le groupe Debrunner Koenig acquiert PC-Tech SA, basée à Penthalaz (VD). Cette entreprise s'est développée avec succès ces dernières années en se spécialisant dans la préfabrication pour le domaine de la technique du bâtiment. L'acquisition de PC-Tech SA permet au groupe Debrunner Koenig d'élargir sa gamme de services pour les installateurs.

Basée à Penthalaz (VD), l'entreprise PC-Tech SA se concentre avec succès depuis plus de 20 ans sur la préfabrication pour la technique du bâtiment, dont elle est devenue un spécialiste reconnu en Suisse romande. Avec le groupe Debrunner Koenig, PC-Tech a trouvé un partenaire idéal pour assurer son avenir à long terme. Les deux entreprises sont convaincues qu'une solution de succession optimale, permettant la mise en oeuvre la prochaine étape de développement, a été trouvée. Les points forts des deux entreprises se complètent de manière optimale et créent une valeur ajoutée pour les clients.

Gamme de services élargie, proximité locale avec les clients renforcée

L'intégration de PC-Tech SA permet au groupe Debrunner Koenig d'élargir sa gamme de services et de renforcer sa proximité avec la clientèle en Suisse romande. Le négociant pourra ainsi élargir son offre pour la technique du bâtiment et proposer à ses clients de nouvelles solutions dans le cadre de leurs projets de construction. Le groupe Debrunner Koenig entend développer ainsi des solutions sur mesure en étroite collaboration avec ses clients et proposer des solutions préfabriquées de qualité - également au-delà de la Suisse romande.

Le directeur et les employés conservent leur poste.

Pour les clients et partenaires commerciaux de PC-Tech SA, rien ne change. Michel Pellouchoud, directeur, ainsi que tous les employés, conservent leur poste dans l'entreprise. La raison sociale et l'apparence visuelle de PC-Tech SA restent aussi inchangées.

www.d-a.ch/pc-tech-sa

Debrunner Acifer AG

Debrunner Acifer AG est partie prenante du groupe Debrunner Koenig, fondé en 1755, qui compte aujourd'hui

parmi les entreprises suisses les plus expérimentées. Partenaire B2B et prestataire de services compétent, l'entreprise est présente sur le marché avec ses départements " Acier & métaux " et " Produits techniques ". Proposant un large assortiment au départ de ses entrepôts centraux et régionaux, le département " Acier & métaux " approvisionne le marché national et effectue le parachèvement des produits pour ses clients. Le département " Produits techniques " propose une gamme complète de produits et de services pour la construction, l'industrie et l'artisanat: génie civil, adduction d'eau, technique du bâtiment, technique de fixation, outils, machines et protection au travail.

Active au niveau national, Debrunner Acifer AG propose un assortiment de près de 160'000 articles et dispose de plus de 20 sites répartis dans toute la Suisse, de 2 entrepôts centraux ultramodernes et de sa propre flotte de camions. Ses magasins régionaux permettent aux artisans et PME d'accéder rapidement à un très large assortiment d'outils, de machines, d'équipements de protection, d'articles de fixation, de technique du bâtiment et de ferblanterie-couverture

www.d-a.ch

PC-Tech SA

PC-Tech emploie 18 personnes sur son site de Penthalaz (VD) et propose depuis plus de 20 ans des produits préfabriqués pour la technique du bâtiment, par exemple pour l'eau potable, le chauffage et la ventilation. Spécialiste de la préfabrication, elle est active principalement en Suisse romande.

www.pc-tech.ch

Contact:

Communication
Debrunner Koenig AG
Armin Lutz
Responsable Communication d'entreprise
Hinterlauben 8
9004 St. Gallen
Téléphone 058 235 01 01
alutz@dkg.ch / www.dkg.ch

Medieninhalte



Michel Pellouchoud, directeur de PC-Tech SA, et Thomas Liner, PDG du groupe Debrunner Koenig. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100063290 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Debrunner Koenig Gruppe/Copyright Debrunner"



Basée à Penthalaz (VD), l'entreprise PC-Tech SA se concentre avec succès depuis plus de 20 ans sur la préfabrication pour la technique du bâtiment, dont elle est devenue un spécialiste reconnu en Suisse romande. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100063290 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Debrunner Koenig Gruppe/CYRIL ZINGARO"



L'intégration de PC-Tech SA permet au groupe Debrunner Koenig d'élargir sa gamme de services et de renforcer sa proximité avec la clientèle en Suisse romande. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100063290 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Debrunner Koenig Gruppe/CYRIL ZINGARO"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100063290/100880854> abgerufen werden.